

Arribó a Cuba secretario general de ONU Turismo



Imagen ilustrativa

La Habana, 26 abr (RHC) El secretario general de ONU Turismo, Zurab Polilikashvili, llegó este viernes a Cuba para asistir a importantes eventos de la industria de los viajes organizados en este país.

En su cuenta en Facebook, el Ministerio de Turismo (Mintur) de esta nación añadió que Polilikashvili visita esta isla para acudir a la 69 Reunión de la Comisión Regional de ONU Turismo para las Américas, y fue recibido por el titular del sector en Cuba, Juan Carlos García.

La reunión mencionada ocurrirá en el balneario occidental de Varadero, como paso previo para la realización de la 42 FERIA Internacional de Turismo (FITCuba 2024) prevista del 1 al 5 de mayo, en el destino centro-norte de Jardines del Rey.

ONU Turismo, anteriormente conocida como la Organización Mundial del Turismo (OMT), es un organismo internacional que tiene como propósito promover este sector económico.

Dicha instancia está formalmente vinculada a las Naciones Unidas desde 1976 al transformarse en una agencia ejecutiva del PNUD.

El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) se creó mediante la fusión del Programa Ampliado de Asistencia Técnica de las Naciones Unidas, creado en 1949, y el Fondo Especial de las Naciones Unidas, establecido en 1959.

La 42 edición de la FERIA Internacional abrirá sus puertas con la participación de los delegados e invitados en los actos por el Primero de Mayo (Día Internacional de los Trabajadores) de esa región, provincia de Ciego de Ávila.

De esa manera inicia sus actividades la principal bolsa turística de esta nación y con fuerte impacto en el Caribe y en los mercados emisores hacia acá como Canadá y Europa.

Tal reunión pone un granito de arena adicional a la recuperación de la industria de los viajes en esta isla y en la primera noche será propiamente el acto inaugural y bienvenida de los asistentes, dedicada en esta oportunidad a América Latina y el Caribe, y a la Náutica recreativa como modalidad.

Dicha bolsa atrae a turoperadores y agentes de viajes de todo el Caribe, y el mundo, ministros, directivos de varios niveles y expertos, interesados en apreciar la marcha de la industria en el país y su vínculo con el resto del área y naciones interesadas en estar presentes.

Autoridades del Mintur confirmaron la presencia de más de 500 extranjeros y 80 periodistas de todos los continentes y mercados interesados en actualizarse en cuanto a este sector a nivel de Cuba (por lo general esta cifra se incrementa hasta los mil).

Se trata de un evento profesional que tendrá ahora por sede el Hotel Gran Marena Cayo Coco y exhibirá las gestiones, negocios y posibilidades que los profesionales del sector pueden encontrar en esta isla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353276-arribo-a-cuba-secretario-general-de-onu-turismo>



Radio Habana Cuba